
 

  

 
 

 本日は杉田会員の卓話がございます。

楽しみにしておりました。杉田会員よろ

しくお願い致します。 

来月10月７日土曜日は地区の合同奉仕

となります。ガバナー補佐、補佐幹事の

クラブですので、多くの方にスタッフと

してご活躍頂きたいと思います。「ロー

タリー文化祭」として出し物は我がクラ

ブはコーラス、他クラブはブラスバンド、ダンスなど楽しい内容になって

おります。この日は例会ですので全員参加で楽しみましょう。 

先週９月６日水曜日に大宮東ＲＣに伺い、盾会長、大屋幹事に就任のご挨

拶をして参りました。現在43名で例会参加は通常22、23名のようです。雰

囲気はラフで和気あいあいとした印象でした。一度皆様もメーキャップは

如何でしょうか。大宮東さんでは８月4、5日で東大宮サマーフェスティバ

ルにて、ポリオ募金活動を行い募金金額は248,863円と高額が集まりまし

た。すごいですね。 

 

  

 

 

1. 地区岡村睦美ガバナーエレクトより、「次年度地区役員推薦依頼書」

が届きました。 

 日時 10月10日(火)までに提出 

2. ｢まちかど雛めぐり 実行委員会」より

寄付の依頼が届きました。1口1,000円 

3. 10月17日(火)の卓話にロータリー財団

部門委員長の早船 雅文様が卓話に来

られます。 

4. 地区より、次年度会長・幹事のプロ

フィール提出依頼が届きました。10月

10日迄 

5. 岩槻RC  大宮北RC  大宮西RCより、週

報が届きました。 回覧します。 

6. 本日、レターケースに ①橋本年度の週報 9例会が入れてあります。 

ご確認下さい。 

 

 

 

 

2023年9月12日発行 

会長挨拶 橋本かほる会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第2025例会 9月26日(火) 

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 3ク ラ ブ 合 併 協 議  

フォーラム 

  

担   当 会長・幹事担当例会 
 

点   鐘 12:30 

お客様紹介 橋本かほる会長 

会 長 挨 拶 橋本かほる会長 

幹 事 報 告 京野新悟幹事 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 増渕明例会委員長 

橋本かほる年度(2023～2024) 

 岩槻東ロータリークラブ週報    

第10例会 9月12日(火) 2023号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  

会   場 パブスナックウェルカム 

例会テーマ カラオケ例会 

担   当 親睦委員会 

テーマ 会員卓話 杉田政男会員 
 
担 当 出席奨励委員会 

本日の例会 
第2024例会 9月19日(火) 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

2023-2024年度 会長方針 

声かけあって 

 仲間になろう 

幹事報告 京野新悟幹事 

車中からｵﾝﾗｲﾝで幹事報

告、併せてZoomの状況も調

査・確認。 
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◆杉田政男副会長卓話 

 皆さん、こんにち

は。この度、会社が

創立70周年記念を迎

えましたので、気持

ちの記念品をお渡し

させて頂きました。

今日は、私の生立ち

について、掻い摘ん

でお話させて頂きま

す。 

初めに若い頃の体験話をお話頂きました。紆余曲折が

さまざまございました。 

 会社を興してから一生懸命、夜の10時過ぎくらいま

でも働いて来ました。謝金もしまして、3年間で70万

円位の借金を返してきました。 

 仕事をやっていても、10年お

きぐらいには、災難が起こるわ

けです。これを一つひとつクリ

ヤーしながら何とか会社を継続

してきました。 

 そうこうしているうちに、隣

から火事が広がってきて、会社

の中も外も家財も丸焼けになっ

てしまった事がございまして、

岩槻に引っ越して、新会社を建

設致しました。最初から会社を

作り上げて今日に至った経緯が

ございます。 

 1年掛けて以前の様に仕事を

取り戻し、機械の購入から社員

の面倒から必死になってやりま

した。(録音が聴き取りづらく、一部割愛させて頂き

ましたが、ご了承下さい。) 

最後に、結論から申しますと若い頃から一生懸命に頑

張ってやってきた事、その為に会社も70周年を迎える

までに続けられたと…自分自身、今考えるとそれに尽

きると思います。 

今も努力して、健康の為にいろいろな事を行っている

杉田政男会員の姿は、我々若い会員に於いても、とて

も良い目標になり、参考にしていきたいと思います。 

杉田政男会員、有難うございました。これからも何時

までもお元気でお過ごしください。 

 

 

 

 

 

 

 

本日のテーマ   会員卓話  

杉田  政男 副会長   

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 

 

 

 

 

 
 

◆飛田美佐子ロータリー財団委員長   

 皆さん、こんにちは。財

団の方から今月のロータ

リーレートは1ドル146円に

なってしまいました。先月

より5円も上がってしまい

ました。宜しくお願い致し

ます。  

斉 唱   阿津澤清職業奉仕副委員長  

写真右は「四つのテスト」と

「ロータリーの目的」を斉唱

している阿津澤 清会員で

す。何時もご苦労様です。 

委員会報告  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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 ◆2011-2012年度青少年交換ジョン君からの便り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

2011年～2012年の1年間、台湾の3520地区より、青

少年交換学生として、Chin  Sheng  SMIH(ジョン)君

を、我が岩槻東RCが、ホストクラブとなり、受け入れ

致しました。彼は、岩槻高等学校に通学し,故)田中

徹夫パストガバナー,加藤和正P会長、水戸 恵会員

宅等で、ホストとして、1年間滞在し、その後母国の

台湾に帰国致しました。 

 最近では、度々日本に観光で来られており、過日

は台湾のお菓子をお世話になったホストファミリーと

丹野寿明カウンセラーにそして、会員にも送って来ら

れました。その時に事務局からお礼の

メールを送りましたところ、ジョン君からも

返事が届きました。 

 右の手紙は、加藤和正会員のお嬢さん

の愛子さんに届いた手紙のコピーです。 

ジョン君は、愛子さんや家族の事も良く覚

えていて、手紙をメールで送って来られ

ました。彼の真面目で律儀な人柄に感動

し、週報にて、ご紹介させて頂きました。

何時かお会い出来る日を楽しみにしてい

ます。(因みに手紙は英文でしたが、愛子

さんが翻訳したものです。) 

写真左上は、スマイル報告の小泉真悟例会委

員と斎藤公司出席奨励委員長です。 

斎藤公司委員長からは、本日の例会出席に

ついての説明文を頂きました。 

会員皆さんに、配布させて頂きました。 

お二方共に何時もご苦労様です。 
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 2023～’24年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   橋本かほる 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  京野 新悟 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 加藤 和正 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 
 

 

 

 

橋本かほる  杉田さん、卓話有難うございます。楽

しみです。 

杉田 政男  今年、創業70周年を迎えることが出来

ました。天・地・人に感謝を申し上げ

ます。 

小泉 真悟  杉田政男会員、卓話楽しみにして居り

ます。毎回、勉強になります。 

加藤 和正  杉田電線(株)会長 杉田政男様、会社

創立70周年おめでとう。 

菊池 和彦  杉田さん、本日の卓話、楽しみです。

宜しくお願い致します。 

山形 照之  杉田さん、卓話ご苦労様です。 

遠藤 光治  杉田政男会員、卓話ご苦労様です。楽

しみにしています。 

斎藤 公司  杉田さん、卓話楽しみです。 

木村  献  杉田会員、創業70周年おめでとうござい

ます。卓話、楽しみにしております。 

小宮  勇  残暑が厳しい、身体に気を付けたいで

すね。 

阿津澤 清  まだまだ、暑い日が続きます。杉田 

さんに負けない様に、元気を出しま

す。 

飛田美佐子  9月に入ったと思ったら、もう半月過ぎ

てしまいます!! 忙しいなぁ～。 

増渕  明       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/12 ニコニコBOX金額報告  

9/12合計 ２４、０００円 

今年度累計 ２４７、０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

9/12 
免除3名 

24 
(3) 

13 + (2) 
(0) 6 3 85.71% 

8/20修正 

免除3名 
24 
(3) 

24 + (0) 
(3) 0 0 100.0% 

9/12 出席報告 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 本日のオンライン参加：  

 奥津雅史会員  

 京野新悟会員  

今年は、猛暑の夏でしたが、ようやく彼岸花の咲く季節

となりました。涼しさが恋しい季節です。 


